

Profunda consternación por desafío al Vaticano

Roma, junio 30 (Reuter). Los dignatarios del catolicismo de distintos países manifestaron hoy profunda consternación ante el desafío planteado por el arzobispo rebelde Marcel Lefebvre al consagrar cuatro obispos en una actitud que anunció el primicerio de la Iglesia Católica en más de un siglo.

Un seguidor de Lefebvre dijo en Argentina que la consagración de los obispos y la reacción del Vaticano determinaban la existencia de dos iglesias

católicas.

Según un comunicado que leyó hoy el principal vocero del Vaticano, Joaquín Navarro Valls, las consagraciones al margen de la voluntad del Papa Juan Pablo II, que tuvieron lugar en Ecône, Suiza, se realizaron "expresamente contra la voluntad del pontífice", determinando la automática excomunión o expulsión de Lefebvre y de los cuatro nuevos

—Pasa a la página 53—



RETIRO VIETNAMITA. Campuchea, junio 30 (Reuter). El Gral. vietnamita Le Ngoc Hien, izquierda y su contraparte de Campuchea, Gral. Koy Bunttha, estrechan sus manos durante la ceremonia del retiro de esta capital del alto mando militar vietnamita.

Cámara italiana aprueba aceptar 72 aviones de EU

Roma, Junio 30 (AP). La Cámara de Diputados aprobó hoy por abrumadora mayoría la decisión del gobierno de aceptar 72 aviones cazabombarderos norteamericanos F-16 que van a ser retirados de su base en España.

La Cámara, en una votación secreta, determinó por 298-196, con 24 abstenciones, conceder su respaldo al plan de reubicar los aviones en la Base de Crotona, en la región de Puglia al sur de Italia.

—Pasa a la página 45—

Vinicio Cerezo: Guatemala modernizará equipo militar

Guatemala, junio 30 (UPI). El presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo Arévalo, anunció hoy la modernización del equipo militar para combatir a la guerrilla que opera en el país.

Al conmemorarse hoy el Día del Ejército en

Guatemala, Cerezo dijo que para ese fin "se está gestionando un incremento de la ayuda militar norteamericana".

El Mandatario agregó que los fusiles que utilizan los soldados guatemaltecos "están muy vie-

—Pasa a la página 27—

Asia el próximo objetivo en la agenda de Shultz

Washington, Junio 30 (Reuter). El secretario de Estado norteamericano George Shultz iniciará su probablemente última visita oficial a Asia la semana próxima, en un momento de crecientes tensiones en las relaciones entre los Estados

Unidos y sus amigos y aliados regionales. Shultz tiene una gran cantidad de asuntos importantes para discutir, desde Tailandia, donde los refugiados siguen siendo una fuente de fricción, hasta las Filipinas.

—Pasa a la página 45—

\$368 mil millones de deuda externa EU

Washington, junio 30 (AP). La deuda externa de Estados Unidos aumentó en 1987 a 368,200 millones de dólares, con lo que se amplió aún más su margen como nación más endeudada del mundo, dijo hoy el gobierno.

Según el Departamento de Comercio, la nueva cifra de la deuda externa norteamericana es un 36.8 por ciento

superior a los 269,200 millones de dólares que, según fuera actualizada, era la deuda correspondiente a 1986.

El deterioro registrado significa que Estados Unidos tiene ahora una carga deudora mayor que las deudas conjuntas de Brasil, México y Argentina, los países con la mayor deuda

—Pasa a la página 34—

Líder guerrillero angoleño se reúne con el Pde. Reagan

Washington, junio 30 (DPA). El líder guerrillero angoleño Jonás Savimbi se entrevistó hoy en Washington con el presidente Ronald Reagan, al que presentó un plan de paz para poner fin al conflicto del Sur de África.

El vocero de la Casa Blanca Marlin Fitzwater dijo que a Reagan le satisfizo el plan, pero no

—Pasa a la página 57—



EN CEREMONIA. Ecône, Suiza, Junio 30 (Reuter). Un monje tradicionalista participa en la ceremonia de consagración de cuatro obispos, a cargo del obispo francés Marcel Lefebvre.

Afganos han dado muerte a docenas de soldados soviéticos

Moscú, Junio 30 (DPA). Desde el comienzo de la retirada militar soviética de Afganistán, iniciada a mediados de mayo pasado, los guerrilleros musulmanes afganos dieron muerte a "varias docenas" de soldados.

—Pasa a la página 47—

Demandan la renuncia de Gromyko y funcionarios

Moscú, junio 30 (Reuter). Un delegado a la Conferencia Especial del Partido Comunista Soviético demandó hoy la renuncia del presidente Andrei Gromyko y de otros altos funcionarios, señalando que deberían

admitir su responsabilidad por los errores del pasado.

La drástica exigencia fue planteada, ante la atónita mirada de toda la jefatura soviética, desde el estrado del Palacio

—Pasa a la página 55—

Daniel Ortega propone prorrogar cese de fuego

Managua, junio 30 (AP). El presidente Daniel Ortega anunció hoy una prórroga unilateral del cese del fuego hasta el 31 de julio próximo y propuso a la Resistencia Nicaragüense nuevas conversaciones de paz

entre el 27 y 29 de julio en esta capital.

Una tregua unilateral de un mes dispuesta por el gobierno vencia hoy a medianoche.

El anuncio fue hecho por Ortega ante 1,200 je-

—Pasa a la página 57—

El Vaticano excomulga a Lefebvre y cuatro obispos

Ciudad del Vaticano, junio 30 (AP). El Vaticano dijo hoy que la consagración de cuatro obispos por el arzobispo rebelde Marcel Lefebvre constituía un cisma y anunció que los cinco fueron automáticamente

excomulgados.

Una declaración leída por el vocero del Vaticano Joaquín Navarro citó la Ley de la Iglesia para la excomunión, haciendo notar la prohibición de consagrar obispos sin la

—Pasa a la página 52—



EXCOMULGADO. Ecône, Suiza, junio 30 (Reuter). El arzobispo rebelde Marcel Lefebvre, de Francia, quedó automáticamente excomulgado hoy, tras haber desafiado al Vaticano.



SIN AUTORIZACION. Ecône, Suiza, junio 30 (Reuter). El arzobispo disidente francés Marcel Lefebvre (derecha, con mitra), consagra a cuatro obispos que yacen postrados frente a

él. La ceremonia fue realizada sin la aprobación del Vaticano, por lo cual tanto Lefebvre como los cuatro obispos, han quedado excomulgados de la Iglesia Católica.